

## 令和5年度 PTA環境班パトロール報告まとめ

安全パトロールの報告書のなかで、複数あがった意見や家庭でも周知していただきたい意見を抜粋・要約しました。

NO	エリア	アンケート回答
1	小室公園	公園外周は大型トラックの交通量も多く危険。横断歩道使わない子も見かけることがある
2		17:30過ぎ暗くなっても（10月）遊んでいる高学年の子が数名いた
3		学校から自宅に帰る前に公園で遊ぶ子供がいた
4		公園近くの歩道橋は坂道で自転車が勢いよく下ってくるので危険に感じる
5		無灯火の自転車がいる
6		公園から小学校にかけて蜂が多く心配
7		公園の後ろの林で遊ぶ子がいたが1名だと周りも気づけず危ないと感じた
8		グラウンドを自転車で競争する子供たちがいて心配
9		公園内の外灯が薄暗い
10	調整池	調整池で網を使って遊んでいる子や柵の中に入っている子がいる
11		調整池に降りていく階段脇の柵の数本が外れ、池に直接降りていけるようになっている
12		調整池への道が薄暗く人気がないので少し怖い
13	かば公園・トンネル	かば公園付近のトンネルが暗い
14	小室駅	駅前の待合室でゲームしている子がいる（利用目的が違う）
15		消防署から千葉銀行まで464側のフェンスがサビて劣化している
16		駅前はスピードを出している車もいるためスクールゾーンなどの立て札を増やしてもいいと思う
17		青信号にあるとすぐに走り出す子がいた。青信号でも左右の確認が必要
18		郵便局側から車道に車が急に飛び出し、自転車の子供など危険だと感じた
19	はなみずき公園	公園周辺の道路の真ん中で自転車のスピードを出す子供たちがいた

20	プラウド住宅街	道に広がって通学する様子がある
21		セレモからプラウド住宅街までの道をトラックがスピードを出して走っていた
22	小学校付近	小学校のフェンス下が大人でも通れる空間があった（U字側溝がずらされていた）
23		調整池に降りていく階段脇の柵の数本が外れ、池に直接降りていけるようになっている
24		道路でみんなで走り始めてそのまま車道に出る子もいた
25	こぶし公園	サッカーをする子のボールが遊具を使っている子に当たりそうで危ないと思った
26		公園の周りが暗い
27		自転車が歩道に出て停めている
28		公園の水道で遊ぶ子供が多い
29		登校時道の真ん中を歩いている様子あり
30		スケボーに夢中で車に気づかないことがある
31	その他	ハイランドB棟前の信号のない横断歩道を黄色の旗を使わず横断している（スクールガード必要）
32		旧公務員宿舎前、スピード出す車やバイクがあり注意が必要

「自転車のスピード違反やマナーについて」「道路を横断するときのルール」「帰宅時間・薄暗い場所で遊ぶことの不安」  
「スピードを出す車の危険性」などの報告が多く上げられました。